

**PENGARUH MINYAK BIJI BUNGA MATAHARI
(*Helianthus annuus L*) TERHADAP MEMORI
JANGKA PENDEK PADA MAHASISWA
FAKULTAS KEDOKTERAN**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran.

**JHONY SAN CHASIRIN SIMBOLON
1710032**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya, sehingga Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Pengaruh Minyak Biji Bunga Matahari (*Helianthus annuus L*) Terhadap Memori Jangka Pendek Pada Mahasiswa Fakultas Kedokteran” dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini tidak lepas dari kesulitan dan kesibukan sebagai mahasiswa kedokteran namun semuanya dapat terselesaikan berkat dukungan dan masukan dari dosen, keluarga dan sahabat, karena itu saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah membantu pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini. Dalam kesempatan ini saya menyampaikan ucapan terima kasih saya secara khusus kepada:

1. Decky Gunawan, dr., M.Kes., AIFO sebagai pembimbing pertama yang telah meluangkan waktu, tenaga, ilmu, saran, koreksi dan bimbingan kepada saya sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
2. Ludovicus Edwinanto, dr., M.Kes., sebagai pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu, tenaga, ilmu, saran, koreksi dan bimbingan kepada saya sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. Kepada orang tua yang terkasih, Sansudin Simbolon dan Hamcia Manik atas dukungan moral, semangat dan doa yang selalu dipanjatkan kepada saya selama penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Kepada subjek penelitian yang telah meluangkan waktu dan bersedia membantu menyelesaikan penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Kepada sahabat-sahabat, saya ucapkan terima kasih atas dukungan, semangat dan bantuan yang selalu diberikan kepada saya selama penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.

6. Terkhusus untuk sahabat saya Laundry Fanthera dan Pantricia Larasati, saya ucapkan terima kasih atas dukungan dan bantuan yang diberikan kepada saya sehingga penulisan Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan.

Saya menyadari masih ada kekurangan dan keterbatasan dalam penelitian ini, oleh karena itu saya mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun demi penulisan Karya Tulis Ilmiah yang lebih baik kedepannya. Akhir kata semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan masyarakat.

Bandung, 24 Oktober 2020



Jhony San Chasirin Simbolon